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INDICAÇÃO Nº237  /2022 | 

amara Municipal de Martana " 

rotocolado sob nº=2 Muriana, 14 de fevereiro de 2022, 

Em é toatealos <se 
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Dileto Plenírio, ªô%íaâàím«a “&?QL_) 

O Vereador que esta subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 
encaminhada ao Exmo, Sr, Prefeito Municipal a seguinte Indicação: 

REQUER QUE SEJA FEITO PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO NOS 
PONTOS MAIS CRÍTICOS DA ESTRADA QUE LIGA ÁGUAS CLARAS AO 

SUBDISTRITO DE CANA DO REINO. 

Justificativa: Moradores estão com dificuldades de  passar pela estrada devido ao nível de 
lama que está em alguns pontos da estrada. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apresento, 

Saudações Legislativas, 

APROVADO POR UNANIMID* RONALDO BENTO 
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